



13. Dezember 2021

Elterninformation Dezember 2021/Januar 2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie Ihnen bereits aus den Medien bekannt sein dürfte, hat das Land Niedersachsen für die Zeit vor Beginn der regulären Weihnachtsferien sowie für die erste Schulwoche nach den Weihnachtsferien folgende Regelungen getroffen:

„Für die Eltern, die mit Blick auf noch nicht vollständig geimpfte oder geboosterte Familienmitglieder und/oder Angehörige aus Risikogruppen einen weitergehenden Schutz zum Weihnachtsfest benötigen, räumt das Niedersächsische Kultusministerium jedoch die Möglichkeit ein, ihre Kinder an den **drei Tagen vor dem Beginn der Weihnachtsferien per formlosem Antrag vom Präsenzunterricht befreien zu lassen**. Diese Möglichkeit betrifft den Zeitraum Montag, den 20.12.2021, bis einschließlich Mittwoch, den 22.12.2021. Diese Unterrichtsbefreiung kann nur zusammenhängend für alle drei Tage beantragt werden, Anspruch auf ein Distanzlernangebot haben die zu Hause bleibenden Schülerinnen und Schüler an diesen drei Tagen jedoch nicht.“

Zum Schulbeginn nach den Ferien gilt folgendes:

„Von Montag, den 10.01.2022, an bis einschließlich Freitag, den 14.01.2022, wird erneut eine „Sicherheitswoche“ eingezogen, in welcher sich alle Schülerinnen und Schüler täglich zu Hause per negativem Selbsttest freitesten müssen, bevor sie zum Präsenzunterricht in die Schule kommen können.

Mit Beginn der zweiten Schulwoche nach den Weihnachtsferien am 17.01.2022 sind von nicht vollständig geimpften oder genesenen Schülerinnen und Schülern drei Selbsttests pro Woche – montags, mittwochs, freitags – verpflichtend vor dem Schulbesuch zu Hause durchzuführen.“

Auch Schülerinnen und Schüler unter 14 Jahren, die bislang eine Stoffmaske tragen durften, müssen nach den Weihnachtsferien mindestens eine medizinische Mund-Nasen-Bedeckung tragen.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir ein geruhames Weihnachtsfest und einen guten Start in das Jahr 2022!

Mit freundlichen Grüßen

T. B.-Hoffmann, Rektor